

Am 23. Januar hatten wir eine Taufe.

Drei Kinder Gottes beschlossen, einen Bund mit dem Herrn zu schließen.



Wir lobten Gott zusammen mit der Verherrlichungsgruppe.

Ein Bund mit dem Herrn

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:36 Uhr



Mikhail Ivanov predigte für Kinder.



Der Direktor der Sonntagschule, Sergei Kowalsky, betete für Kinder



Der Chor verherrlichte den Herrn durch Gesang.



Der erste Pastor der Kirche, Igor Kudryachov, hielt eine Predigt



Der Church Song Workshop wurde statt.

Ein Bund mit dem Herrn

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:36 Uhr



Ein Bund mit dem Herrn

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:36 Uhr



Ein Bund mit dem Herrn

Aktualisiert Dienstag, den 09. August 2022 um 09:36 Uhr





Am Ende des Gottesdienstes unterhielten wir uns noch bei einer Tasse Tee.